

Weitere Engagements der Vorstandsmitglieder

Felix Bischofberger, Präsident

- Präsident des Freundeskreises der Steyler Missionare
- Gemeinderat Thal SG
- Kath. Kirchenverwaltungsratspräsident Thal
- Mitglied der tripartiten Kommission der Kantone St. Gallen und Thurgau
- Präsident kaufm. Verband Ostschweiz

Mauro Clerici

- Präsident Missionskonferenz

Regula Erazo

- Mitglied Projektkommission Elisabethenwerk des Schweizerischen katholischen Frauenbundes SKF
- Mitglied der Arbeitsgruppe Schweiz-Kolumbien ask